





la tercera, Jp., 19-12-88

63770

## TRIBUNA DEL LECTOR /35

### La emoción hace noticia



6126

*Papillón. Hace dos años murieron abogados en un grave accidente sus dos hijos menores. Ahora falleció un hijo de 16 años. Antes, un hermano y una hermana fueron asesinadas.*

### Dice el Papillón chileno “El infortunio parece que siempre va conmigo”

Luis Hernández Díaz, “El Papillón chileno”, volvió a hacer noticia, y nuevamente con una tragedia, pues otro de sus hijos -costórnos informáramos oportunamente- murió en forma trágica.

Juan Luis Hernández Mondaca, de sólo 16 años, murió a consecuencia de una bala disparada por un funcionario policial, en circunstancias aun no aclaradas.

Prácticamente toda la Villa “Diego Portales” de Puente Alto, de la cual Luis Hernández Díaz es su presidente, sintió el dolor que produjo la muerte de este joven hijo de Papillón.

“Mi hijo era un niño de apenas 16 años, que jugaba al fútbol, tenía su pelota y quería mucho a su mamita. Aunque hubiera sido niño -que no lo era-, nadie tenía el derecho de matarlo. Comprendo que por culpa de algunos funcionarios malos no se puede culpar a toda una organización, pero por eso mismo es que yo y mi gente de la Villa Diego Portales exigimos que se haga justicia”, nos dijo llorando “Papillón”, a quien parece seguir la mala fortuna.

# **"El infortunio parece que siempre va conmigo" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1988

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"El infortunio parece que siempre va conmigo" [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)